

Bericht Ferienplausch 2024

Der Ferienplausch bot auch in den Sommerferien 2024 viele spannende Möglichkeiten für Schulkinder, ihre Ferien aktiv zu gestalten. Insgesamt haben sich rund 200 Kinder für die angebotenen Kurse angemeldet – eine Zahl, die zeigt, dass das Interesse am Ferienplausch nach wie vor gross ist.

Die Planung der Kurse übernahm ein Team von sieben Frauen (Andrea Peter, Anna Nachtsheim, Daniela Fiamoncini, Manuela Allenbach, Steffi Jordi, Tünde Schatz und Sarah Ruf). An zwei Teamsitzungen wurden die Aufgaben verteilt und Details besprochen. Das Ergebnis war ein abwechslungsreiches Programm mit insgesamt 38 Kursen, einschliesslich 8 neuer Angebote, welche für frischen Wind sorgten. Die Kinder konnten aus einer breiten Auswahl an Aktivitäten wählen, von Sport über Tanz bis hin zu kreativen Workshops. Einige Kurse waren innerhalb kürzester Zeit ausgebucht.

Leider mussten 11 Kurse aufgrund zu geringer Anmeldezahl abgesagt werden. Ein weiterer Kurs wurde aus organisatorischen Gründen vom Anbieter abgesagt.

Ein herzliches Dankeschön geht an das gesamte Organisationsteam, ohne euren unermüdlichen Einsatz wäre die reibungslose Durchführung nicht möglich gewesen.

Sarah Ruf im Januar 2025

